



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 984
03 de diciembre de 2015

UCE potenciará su estación científica con programas de vinculación

La Universidad Central del Ecuador, UCE, por decisión de su máxima autoridad Dr. Fernando Sempértegui PhD, desarrollará el programa de mejoramiento e implementación de una infraestructura básica en la estación científica amazónica Juri Juri Kawsay localizado en la provincia del Pastaza. Además la Coordinación de Vinculación con la Sociedad de la UCE trabajará el programa de desarrollo comunitario para el mejoramiento de la calidad de vida de la población del cantón Arajuno.

El mencionado programa es producto de los talleres de diagnóstico elaborados por docentes y equipo técnico de la coordinación general de vinculación con el alcalde y directivos de la comunidad de Oglán Alto y del Municipio del cantón Arajuno. Martha Parra, coordinadora general de vinculación con la sociedad, confirmó que para responder a las necesidades de las comunidades se elaboró el programa que cuenta con un macro proyecto denominado proyecto de vida de la comunidad de Oglán Alto, Pablo López. En el programa y en el plan de desarrollo territorial se insertan los proyectos de las diferentes facultades.

Martha Acosta, encargada del programa, mencionó que uno de los proyectos con los que se iniciará el programa es el diseño y construcción de casas ecológicas tipo kichwa alrededor de la estación científica con el aporte de la Facultad de Arquitectura e Ingeniería Civil para fomentar el turismo comunitario. Además se realizarán capacitaciones a los jóvenes bachilleres de la comunidad como preparación para las pruebas del ENES a través de la Facultad de Filosofía. Los demás programas buscan fortalecer el turismo comunitario en la comunidad.

